



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Entre el 25 y el 27 de junio próximo se llevará a cabo en la ciudad de San Carlos de Bariloche el Primer Modelo Simulado de Naciones Unidas organizado por la Asociación Cívica No Partidaria Conciencia.

Se trata de una ficción del funcionamiento de los diferentes órganos de esa organización internacional realizada por alumnos secundarios, quienes asumen roles de embajadores y delegados para debatir temas relevantes de la agenda mundial.

Este proyecto fue iniciado en 1958 por la Universidad de Harvard con el propósito de educar a los jóvenes en un ambiente de tolerancia y respeto por la diversidad. Su introducción en la Argentina tuvo lugar en 1994, cuando la Asociación Conciencia realizó el Primer Modelo Nacional.

Una idea del desarrollo alcanzado desde entonces la proporcionan 27 eventos nacionales realizados, a los cuales concurrieron 6.114 estudiantes, más de 1.200 docentes y se adhirieron unas 750 escuelas públicas y privadas.

Los organizadores estiman que tales cifras indican que unos 10 mil estudiantes de escuelas públicas y privadas se han involucrado en forma directa o indirecta en esas instancias.

La experiencia a efectuarse en San Carlos de Bariloche tendrá carácter regional y contará con la intervención de estudiantes secundarios, quienes tendrán la oportunidad de desempeñarse en los diferentes roles que exige ese modelo.

Además de incorporar a su bagaje cultural respeto y tolerancia por la diversidad, los participantes sumarán una comprensión más amplia de la complejidad de la política internacional.

Una de las condiciones necesarias para ello es la realización de trabajos previos de investigación sobre los temas propuestos, de manera que los participantes adquieran conocimientos específicos en el campo a desempeñarse.

A su vez, los docentes que acompañan a sus alumnos reciben capacitación sobre diversos temas, como Educación Ética, Legal y Económica, Negociación, y Foros de Opinión Pública, entre otros.

Sin duda, los aspectos más significativos de esta iniciativa se centran en la toma de conciencia de los participantes sobre la resolución de los conflictos a través del diálogo y la confrontación pacífica de ideas, así como la comprensión de la diversidad cultural.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La adquisición de esa perspectiva global contribuye a una interpretación más tolerante de la realidad nacional y del contexto en el cual interactúan, elementos que contribuyen a generalizar la participación responsable, el diálogo y la comprensión para la solución de conflictos.

Por ello:

AUTOR: Rubén O. Dalto



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés educativo provincial el Primer Modelo Simulado de Naciones Unidas, a realizarse en San Carlos de Bariloche entre el 25 y el 27 de julio del corriente año, organizado por la Asociación Cívica No Partidaria Conciencia.

Artículo 2°: De forma.